



しらみね物語 NO.1

令和2年4月20日



◆ 学校教育目標 ◆

感謝の心をもとに、かかわりの中で高め合う、たくましい児童の育成

めざす児童像

① 自ら考え、表現する子（知）

目的意識や意欲をもって自ら考え、学び合い、高め合う中で、知恵を出し解決できる児童に育てていきます。相手意識をもって表現し、変容した自分を感じ取らせる中で、自己肯定感を高めます。

② やさしく、助け合う子（徳）

互いの良さを認め合うことを通して、自分だけでなく、相手も大切にする子を育てます。人へのやさしさと思いやりは、あいさつや言葉づかいに表れます。誠実に生きようとする子を育てていきます。

③ たくましく、粘り強い子（体）

教育活動全体の中で、一人ひとりの活躍の場を設け、自己有用感を高めます。心も体もたくましく、粘り強くやりきることを通して自信をつけ、夢に向かって全力で挑戦する子を育てていきます。

合い言葉は『ONE TEAM』 （4月7日始業式校長講話より 抜粋）

令和2年度のスタートです。白峰小学校の今年度の児童数は15人です。15人といえば…。そう！ラグビーのチームと同じです。昨年度大活躍したラグビー日本代表チームとこの白峰小学校とが同じように感じられました。そこで、今年はこの言葉を合い言葉にしていきたいと思います。それは…『ONE TEAM』です。読み方は、『ワンチーム』です。体格も役割も違う15人が協力して、世界の強豪国に勝利した感動。白峰小学校も、学年も性格もできることも違う15人が協力して、素晴らしい学校にしていってほしいと思います。

ではここで、『ONE TEAM』クイズです。

① 『ONE TEAM』では

A：仲間がいるから、苦手なこともがんばれる

B：仲間がいても、得意なことや好きなことしかしない

→ Aですね！仲間の支えがあるから頑張ることができ、成長していけるのですね。

② 『ONE TEAM』では

A：失敗したら、失敗した子の責任だから、「なにしとるが！」と失敗を責める

B：失敗したら、失敗した子にやさしく励ましの声かけをする

→ Bですね！「だいじょうぶ」「がんばろう」という声かけがやる気につながりますね。

『ONE TEAM』だと、みんなが大切にされるので、みんなが笑顔で、みんなで成長していけます。3月末に、みんなで成長したね！と笑顔で喜び合うのを楽しみにこの一年を過ごしていきましょう。



<今年度の学級>

令和2年度は1・2年、3・4年、5・6年、やまめ1、やまめ2、全5学級となりました。学校だよりNo.1のお知らせから、変更となりました。ご了承ください。よろしくお願ひいたします。

<臨時休業中の登校日：中止>

市教委より指示があり、4月20日・30日の登校日は中止となりました。お知らせ等は、一斉メール配信で行います。学習課題等はご家庭にお届けします。ご心配なことがありましたら学校にご相談ください。